

Nouvelle direction à l'école À la Découverte



Edmonton, 20 avril 2012 — Le Conseil scolaire Centre-Nord est très heureux d'annoncer la nomination d'une nouvelle direction pour l'année scolaire 2012-2013 à l'école À la Découverte, école élémentaire publique qui dessert le nord-est d'Edmonton.



Nancy Roy succède à Mireille Prévost, qui sera en prêt de service au Campus Saint-Jean comme Associée à la pratique dès septembre 2012. Madame Roy travaille au Conseil scolaire Centre-Nord depuis sept ans.

De 2006 à 2008, Nancy Roy a enseigné la maternelle à l'école Sainte-Jeanne-d'Arc (Edmonton). Depuis 2008, elle travaille comme conseillère en éducation inclusive. Cette année, elle a aussi été accompagnatrice pédagogique à l'école Alexandre-Taché (Saint-Albert).

Nancy Roy a un baccalauréat en orthopédagogie et a cinq ans d'expérience en tant qu'orthopédagogue en clinique privée. Originnaire de l'Outaouais, madame Roy est une personne qui aime travailler en équipe, qui a bon sens de leadership, et qui est passionnée par les élèves et l'éducation.

Le Conseil scolaire Centre-Nord lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions!

— 30 —

Source : Henri Lemire
Directeur général
Conseil scolaire Centre-Nord
780 468-6440 / 1 800 248-6886
hlemire@centrenord.ab.ca